

Zwei linke Hände



DEUTSCH-TO-GO.DE

An einem Montagabend hörte eine Frau aus ihrer Nachbarwohnung Geschrei und Gepolter. Da ihr das alles nicht ganz geheuer war, alarmierte sie die Polizei. Die Beamten vermuteten einen Fall von häuslicher Gewalt. Das, was sie in der Wohnung dann vorfanden, hatte tatsächlich etwas mit Gewalt zu tun. Jedoch richtete sich die Gewalt einzig und allein gegen Sachen, nicht gegen Menschen.

In der Wohnung trafen die Polizisten auf eine Familie, die sich die Renovierung ihrer Wohnung vorgenommen hatte. Der 25-jährige Familienvater hatte nach eigenen Angaben tagelang vergeblich versucht, eine Einbauküche aufzubauen. Er gab kleinlaut zu, seine handwerklichen Fähigkeiten überschätzt zu haben. Aus Wut und Verzweiflung hat der Mann deshalb die Küche, die er eigentlich aufbauen wollte, kurz und klein geschlagen. Und hierbei zeigte er wesentlich mehr Talent, wie ein Polizist ironisch anmerkte: Möbel und Einbaugeräte waren nämlich nur noch Schrott.

Ob die Familie in Zukunft weitere Renovierungen plant, ist fraglich.

(149 Wörter)

(Ingrid Plank für www.deutsch-to-go.de – in Anlehnung an: „Mann scheitert an Einbauküche und schlägt sie kurz und klein“, Spiegel online, 19092017, <http://www.spiegel.de/panorama/gesellschaft/ludwigshafen-am-rhein-mann-zerstoert-einbaukueche-aus-wut-a-1168631.html>) – „Familienvater rastet beim Zusammenschrauben seiner Küche aus - Polizei muss einschreiten“, 19092017, <http://www.stern.de/panorama/weltgeschehen/familienvater-rastet-beim-zusammenschrauben-seiner-kueche-voellig-aus-7626384.html>)